
 

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
  

■ 岩槻ジャガーズ監督 関根 彰様  

■ ライラ研修参加者 熊木 景様(青山会員ご子息様)   

 

 
 

 本日は青少年委員会の担当でサッカー大会の

企画を皆様に説明をしに来て頂きました。関根

様よろしくお願いします。 

そして、ＲＹＬＡ(ライラ)に参加した青山さ

んとそのご子息様、ようこそ例会においで下さ

いました。よろしくお願い致します。 

 去年の今頃は、熊本の地震で大騒ぎでした。４月14日と16日に２回にわ

たり震度７の地震が直撃しました。225人が死亡、熊本城も破壊されまし

た。熊本城の修復は20年も掛かるようです。 

埼玉ではやはり怖いのは地震と低地の洪水の災害、竜巻や突風は何処で

も発生するので気をつける事、自治会では避難場所を地域で指定していま

すので、自分の行く所はどこか？確認しておくようにすると良いです。そ

こに行かないと何ももらえないです。 

 近くの千葉県我孫子ではベトナム国籍のリンさん９歳の女の子を殺害・

車で連れ去り殺害し、はだかで橋のたもとに捨てたということです。これ

がまた保護者会の会長ということでびっくりです。変質者の行動は予測で

きないです。 

 総人口６年連続で減少29,6万人減、東京・さいたま・愛知・沖縄・増。

大阪は減。１億２６９３万人です。 

今、亡くなった人の遺産を国が「相続」するケースが増えている。未婚

率の上昇や高齢化で受け取り手がいない場合国庫納付される。金額は年間

400億円とのことです。この10年間で２.5倍だそうです。男性未婚率

23.37％・女性は14.6％、男性は４人に１人、女性は７人に１人という割

合です。 

子供どころか配偶者もなく法定相続人がいない人が今後も益々増えてい

ます   

銀行の「休眠預金」も10年間手付かずの場合使用されるようになること

が平成19年にきまっている。よく調べて思い出してください。他の銀行に

もまだあるかもしれません。 

 今週の金曜日は地区協です。丹野さん、青山さんの年度の各理事さんよ

ろしくお願いします。  

 

 
 

1. 第４Ｇ清水ガバナー補佐より「クラブ報告」の書類が届きました。 

2. 公益社団法人さいたま観光国際協会より「平成29年度功労者表彰の推

会長挨拶 阿津澤 清会長 

阿津澤年度(2016～2017)  
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 薦について」の依頼状が届きました。 

3. 岩槻ロータリークラブより先日の3クラブ合同例会

の決算書が届きました。因みに当クラブ返金分と

して23,011円との事です。 

4. 米山記念奨学会より「ハイライト米山205号」が

メールにて届きました。 回覧 

 

 
 

◆奥津雅史親睦委員長 

 第42回岩槻チャリティゴルフ

の案内が届いております。 

 ・日時 5月24日(水)   

 ・コース 紫CCあやめコース 

  0471-24-1177 

 

◆青山いづみ次年度幹事 

〇 4/21(金 )  地区研修協議会 

岩槻駅改札口９時20分集合・

出発 担当者のご出席をお願

い致します。終了後 岩槻に

戻りましてから慰労会を行い

ます。 

〇4/25(火)通常の例会時間にクラブ協議会(管理運営

部門)を又、5/9(火)夜間6時30分より奉仕プロジェ

クト部門のクラブ協議会を行います。当日は岩槻駅

前６時に大手門のバスが出ます。帰りは８時45分に

大手門発、岩槻駅前に送りのバスが出ます。 

 

 
 

◆加藤和正青少年奉仕委員会担当理事 

日頃、青少年奉仕に関しまし

てご理解・ご協力を賜り感謝い

たします。当初は昨年の秋に行

う予定でしたが、長雨の為、時

期をずらして5月に行う事にな

りました。今日は岩槻ジャガーズサッカー監督の関根

彰様に来ていただきましたので、詳しく説明をお願い

致します。 

 

◆岩槻ジャガーズサッカースポーツ少年団監督  

 関根 彰様 

 皆さんこんにちは。この度はこのような関係で少年

サッカーにご協力を頂きまして有難うございます。我

が岩槻ジャガーズは今から40年前に初代会長の関根み

ちお氏によって立ち上げられました。以来40年間継続

して参りました。この様な

形でサッカー教室が開催出

来ます事は誠に岩槻区少年

サッカーの発展の為にも喜

ばしい限りであります。皆

様のご支援・ご協力に感謝

いたします。誠にありがとうございます。 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

委員会報告  

本日のテーマ① 少年サッカー大会について  

スポーツ少年団サッカー「岩槻ジャガーズ」監督の

関根彰様へクラブより助成金の贈呈を行いました。 

5月28日(日)のサッカー教室の成功を祈念致しま

す。 
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◆ＲＩＬＡ(ライラ研修)参加報告 

 研修生 熊木 景様 

 この度は、ライラ研修に

派遣して下さり有難うござ

いました。お陰で貴重な体

験が出来ました。 

今日は映像による研修の目

的、成果などお話しさせて

いただきます。 
 

〇自己紹介… 

 熊木景 1988年生まれ(S63年)28歳  

 Ｗｅｂ広告・マーケティング会社経営 

 ≪新聞広告や折り込みチラシ、テレビコマー

 シャルに頼らない、超低コストWeb集客≫ 
 

〇研修日程… 

 第1日目 4/15(土)  桜島周辺 自然災害の脅威 

  第2日目 4/16(日)  知覧特攻平和記念館  

  戦争問題/平和 

 第3日目 4/17(月)  霧島神宮 
 

〇研修内容…宿泊施設 京セラホテル 

  第1日目…桜島周辺 災害対策の様子  

 ≪桜島の川には水が流れていない人口河川である≫ 
       

  …黒酢本舗 桷志田(カクイダ)見学  

 ≪黒酢の生産が日本一で疲労回復・抗癌作用・血

圧が下がる・五十肩の回復≫ 
     

 第2日目…知覧特攻平和会館ほか見学  

 ≪少年飛行兵は17歳～19歳の少年達でした≫ 
      

  …見学後の討論会では、平和の大切さ、今

 自分に出来る事は、戦争風化阻止の重要

 性、自分達と同じ世代の人達は戦時中にど

 んな不安を抱えていたのか？等など…。 

   たった3日間の研修でしたが、普段体験

 出来ないところを見学したり、体験出来ま

 した事に感謝いたします。有難うございま

 した。 
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本日のテーマ② RYLA（ライラ）報告  

熊木 景
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阿津澤 清  桜が終わり夏日となりました。残りわ

ずかですが、宜しくお願いします。

サッカーも成功します様に！ 

青山いづみ  ＲＹＬＡ 研修では、とても貴重な体験

をさせて戴きました。有難うございま

した。 

丹野 寿明  次年度担当理事、委員長4/21(金)地区

研修協議会宜しくお願い致します。 

清水 裕次  先日は、誕生祝い有難うございました。 

加藤 和正  ライラ研修参加者、熊木景様、卓話に

感謝します。 

飯淵 昭二  試験、やっとパスしました。  

斉藤 公司  五月節句人形の販売期です。商品が順

調に動いていますので、「ほっと」し

ています。 

清水 常三  青山いづみ様の息子さんようこそ。ラ

イラ研修どうでしたか？ 

宮本 和寿  本日の例会では、久しぶりに会う方が

多いですね。サッカー大会、ライラ報

告、宜しくお願いします。熱中症に注

意を。 

関根 隆光  アケビの芽を摘んで来ました。今年も

本格的な春になりました。 

橋本  昇  いちご狩り例会の時は、いろいろと有

難うございました。 

萩原 秀咲  サッカー大会が楽しみです。 

菊池 和彦  熊木景さん、関根彰さん、本日の卓話

有難うございます。 

杉田 政男  ジャガ芋の芽が、昨日は６ケ、今日は

23ケも出ました。毎日が楽しみです。

全部出ると80ケです。 

山崎 和雄  ラスベガスでは、大負けでした。 

中里  仁  蜜蜂をつかまえました。 

小宮  勇  桜の花が散ってしまい、葉桜もいいで

すね。 

橋本かほる  今日はカレーがぴったりの日ですね。

予報だと28℃まで気温が上がるそうです。 

藤田 恵子  本日は早退させて頂きます。宜しくお

願いします。 

平野喜代司  すみません。仕事で帰ります。 

豊住 昇二  遅くなってすみません。 

西村寿美子  青山様、熊木様、ライラご苦労様でし

た。お土産頂き有難うございました。 

遠藤 光治   田中 徹夫   奥津 雅史 

山形 照之    

 

 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

4/18免除
3名 

30 
(3) 

24 
(3) 3 2 86.30% 

4/4修正 

免除3名 
30 
(3) 

27 
(3) 0 0 100.0% 

ニコニコBOX金額報告  

4/18合計 ４５，０００円 

今年度累計 １，０５２，５００円 

 

クラブの合併(Merger of Clubs) 
 

  合併を求める同一地区内の2つ以上のクラブは、そ

れぞれのクラブがＲＩに対する金銭上及びその他の

義務を完済、履行していることを前提に、理事会に

その旨を申請する。 

その内の1つまたは、複数の既存クラブが存在する

その同じ所在地域に、合併したクラブを結成する事

ができる。合併の申請には、それぞれのクラブが合

併することに合意した証明書を添付しなければなら

ない。 

 

クラブ年次総会(Club Annual Meeting) 
 

 総会といっても形式は例会の一つである。ロータ

リー例会は全員出席が原則であるから総会も例会も

人員は同じである。但し年次総会は次期の理事役員

を選出する重要な任務がある。 

 この年次総会は、本ｸﾗﾌﾞ細則の定めるところに従

い、毎年12月31日までに開催されなければならな

い。 

 


